

AURILLAC

12^e Festival international du théâtre de rue

Toute la rue

Avec, entre autres, le superbe « Nanaqui » du Teatro del Silencio, le chef-lieu du Cantal se donne pour quatre jours au spectacle gratuit de plein air.



Nanaqui, un spectacle plastiquement magnifique et inquiétant (Photo B. Enguerand)

Dix fois Antonin Artaud, le visage creusé, le geste hagard, le cheveu tombant, l'œil brûlant. Les comédiens du Teatro del Silencio, venu du Chili, incarnent l'écrivain halluciné au temps de ses asiles et de ses conférences. Il court à l'écriture, il tente d'échapper au désastre psychiatrique, il ne peut dire le feu qui le ronge, il échappe à l'amour, il se perd... Plastiquement magnifique et inquiétant, environné d'un lourd rock progressif (pas loin des meilleures époques de King Crimson), réglé avec rectitude et précision, *Nanaqui* était un des meilleurs spectacles du festival Châlon dans la Rue en juillet, et on le retrouve à partir d'aujourd'hui et jusqu'au

23 août au 12^e Festival d'Aurillac, le dernier des grands festivals de théâtre de rue de la saison.

Plusieurs grands noms du théâtre d'aujourd'hui seront là, dont les Catalans vénénéux et inventifs de la Fura dels Baus, avec *Manes*, qui est un des deux spectacles payants du festival, outre *Inferno*, des Danois d'Acid Cirq. Parmi les compagnies officielles, on verra aussi les Turcs de Sándimay, les Polonais du Teatr Biuro Podrozy, les Allemands du Ton und Kir-schen Theater, les Néerlandais de Warner & Consorten et dix spectacles français, dont huit créations. Generik Vapeur, Turbulence et Agence Tartare, en résidence à

Aurillac, se sont associées pour *Taxi*, et on attend aussi Artonik, la Compagnie Azanie, Hors Strate, Les Piétons, Jo Bithume, Kumulus, Quazar, Tricot Denis et le Théâtre de l'Éléphant Vert.

Et, bien sûr, Aurillac accueillera aussi les centaines de compagnies et d'artistes du Off le plus copieux des festivals français, qui tiennent places, trottoirs, parcs, parkings, jardins et rues pendant quatre jours – jusque tard le soir. L'année dernière, à peu près 90 000 personnes avaient pu voir 393 compagnies. Tél. : 04.71.45.47.47.

B. D.